

# *Denuncia canciller cubano acciones del gobierno de Estados Unidos contra su país y Venezuela*

---



La Habana, 11 jul (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció en La Habana las actividades de persecución de asesores de la Casa Blanca contra operaciones comerciales entre la isla caribeña y Venezuela.

A través de un mensaje en twitter, enfatizó Rodríguez que en franco acto de piratería, consejeros de la presidencia norteamericana se jactan de amenazas e ilegal actividad de vigilancia y persecución contra operaciones comerciales entre Cuba y Venezuela.

En la plataforma digital el jefe de la diplomacia cubana, subrayó que el Gobierno de Estados Unidos no tiene derecho alguno a intervenir en relaciones legítimas entre dos Estados soberanos.

Desde hace varios meses el Ejecutivo del presidente Donald Trump realiza acciones encaminadas a romper la alianza entre la isla caribeña y la nación sudamericana.

En ese sentido a inicios de abril Washinton aplicó medidas coercitivas a embarcaciones y empresas que trabajan para la compañía de petróleos de Venezuela por exportar crudo a Cuba.

Tomado de la ACN

[Tomado de ACN](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/195863-denuncia-canciller-cubano-acciones-del-gobierno-de-estados-unidos-contra-su-pais-y-venezuela>



**Radio Habana Cuba**